



## **ANTRAG**

an den BA 21 zur Sitzung am 06.07.2021

### **Umbenennung der S-Bahnstation „Langwied“ in „Bergsonstraße“**

Der Bezirksausschuss 21 Pasing-Obermenzing bittet die Landeshauptstadt München, bei den zuständigen Stellen eine Umbenennung der S-Bahnstation „Langwied in „Bergsonstraße“ zu prüfen.

#### **Begründung:**

Immer wieder kommt es zu örtlichen Irrungen und Verwirrungen. Die S-Bahnstation mit dem Namen „Langwied“ liegt sehr weit am Rande der Gemarkung Langwied. Aber fußläufig kaum erreichbar ist das namensgebende Dorf selbst.

S-Bahnfahrende suchen dann an der Station den Langwieder See mit seinen Naherholungsflächen.

Das Obermenzinger Musikerviertel um die Rubinstein- und Smetanastraße hatte hier als Neulangwied, vor der Gebietsneueinteilung der Stadtbezirke, einen kaum gebräuchlichen Namen. Um hier mehr lokale Verortung mit der S-Bahnstation zu erreichen, sollte diese in Bezug zur dort liegenden Straße, der Bergsonstraße, umbenannt werden.

Pasing - Obermenzing, den 27.06.2021

Sven Wackermann  
Fraktionssprecher

Maria Osterhuber-Völkl  
stellv. Fraktionssprecherin